

Présentation et approbation de la dépense et du crédit d'engagement relatifs à l'agrandissement de l'école avec la création d'une UAPE à Montana-Village

La qualité, la disponibilité et l'accessibilité aux structures d'accueil pour la petite enfance sont des facteurs déterminants pour de nombreuses familles lors du choix d'un lieu de vie. Le centre scolaire de Montana-Village est le dernier centre scolaire qui ne possède pas de structure d'accueil extrascolaire pour les enfants. Jusqu'à présent, des solutions temporaires ont été trouvées mais elles engendrent de nombreux déplacements en bus pour les écoliers qui doivent se rendre à l'UAPE de Martelles, à Chermignon-d'en-Bas. Leur nombre, déjà important le matin et le soir, s'élève à plus d'une trentaine durant le temps de midi.

Le 19 juillet 2023, la Commune de Crans-Montana a déposé une demande d'autorisation de construire auprès de la Commission Cantonale des Constructions (CCC) pour la construction d'une nouvelle UAPE à Montana-Village.

Ce projet, réalisé par le bureau Gasser Siggen, prévoit la création d'un nouveau volume accolé au Sud du bâtiment existant. Celui-ci est composé, au rez-de-chaussée, d'un réfectoire (capacité 100 places), d'une UAPE (capacité 48 places) au 1^{er} étage et, au dernier étage, de deux salles multifonctions.

Ce projet ayant reçu l'aval de la CCC le 8 février dernier, les études en vue de sa réalisation pourraient commencer courant 2024. Le montant total du projet dépasse la compétence du Conseil communal, qui fait voter un crédit d'engagement de CHF 5'300'000.- à l'Assemblée Primaire du 18 juin 2024.

Crans-Montana, le 27 mai 2024

